

Indre-et-Loire- Loches, Montrésor - Agriculture

Comice : l'union fait la force

08/08/2016 05:40

Le comice de l'arrondissement de Loches s'est achevé hier soir. Organisé à Montrésor, il a été marqué par un thème fédérateur et la crise du monde agricole.

Cette année, le comice s'était choisi pour thème « Au fil de l'Indrois ». Un étendard fédérateur comme l'a prouvé le défilé en barques fleuries, hier en début d'après-midi, attirant un public nombreux sur les rives du cours d'eau ⁽¹⁾. Ce bon choix s'est également trouvé confirmé par la fréquentation conséquente du stand de Charlène Pagé, technicienne de rivières de la Communauté de communes de Montrésor, et de celui de la fédération départementale de pêche ⁽²⁾. Le simulateur de pêche et l'aquarium ont particulièrement attiré l'attention.

L'autre innovation du comice visait elle aussi à rassembler : il s'agit des jeux inter-villages, qui ont réuni les communes parties prenantes de la manifestation. Samedi midi, les Jeunes agriculteurs du canton ont fait le plein autour de leur repas de fin de moisson et la promotion des circuits courts de distribution avec leur « burger d'ici ». Toujours au titre de la production locale, Thierry Touratier a reçu samedi, dans son domaine de la Grenadière, les premiers visiteurs venus découvrir son tout nouveau vignoble qui marque le retour du vin dans le Lochois.

" Il faut qu'on rame ensemble "

Les circuits courts seront-ils un remède à la crise du monde agricole ? Difficile à dire, tant celle-ci est profonde. Elle a en tout cas été en toile de fond de ce comice, en particulier de son inauguration. « On est sur une galère. Il faut qu'on rame ensemble », a ainsi martelé Pierre Flaman du Groupement de Développement Agricole de Loches-Montrésor. Malgré cela, sous un soleil éclatant, le comice 2016 était une fête. L'année prochaine, il mettra le cap sur Preuilly-sur-Claise.

(1) Des rives qui ont fait l'objet d'un impressionnant travail de débroussaillage par les bénévoles de l'association Les pêcheurs réunis de l'Indrois. (2) Samedi, Alain Garant a remporté le concours de pêche du matin (34 concurrents), Michel Rouffignac celui de l'après-midi (27 concurrents).



Hier, le défilé de barques sur l'Indrois : un moment marquant du comice.